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第２回施設整備部会議事録要旨（5/27（金））

（①－１案）中学校の玄関を新校舎の勝高側（西側）に設置

・ジオから歩くのに遠い。中庭の部分は使える余地がある。

・玄関に入るまでに体育館の雪が落ちて通れなくなるかもしれない。

（①－２案）中学校の玄関を勝高の玄関と背中合わせに設置

・中庭から入るようにして高校の玄関を改修して真ん中を抜けるようにする

といい。そして右側が高校、左側が中学にするとどうか。

・中庭を通るパターンは都会的で雰囲気がいい。

・雪が降るので低い下屋が必要になる。新校舎の２階部分を出た形にすると冬

でも下が通れるのではないか。

・メディアセンターは高校生が使いにくいので玄関の２階に作るとどうか。

（①－３案）中学校の玄関を新校舎のジオ側（東側）に設置

・玄関が２つになると防犯上問題ではないか。学校では玄関が出欠を確かめる

場所だし安否を確かめる場所になる。

・中学校の校舎を高校生が通ることになる。全員が下足箱を２か所もらえると

いいが靴を持っての移動になる。

・グラウンドに高校生が出る動線が消えてしまうのではないか。

（全体について）

・大学のように靴を脱がなくてもいいようにするとどうか。

・部活動や授業でジオアリーナを使うことがあると上に上がるだけではなく

ジオの地下に行って直接入れる通路もあるといいのではないか。内履きのまま

行けるのが理想。

・祖父母の送迎の車はスクールバスの後ろについて入ってくるのではないか。

帰りはバスの停車位置で待っている可能性もある。

・新校舎をのばすと地下通路に近くなる。

・給食の搬入口を考えないといけない。

・中学校の先生の駐車場をどこにするのか。
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